



N° 232

Le 18 octobre 1991

LE CANADA SE FÉLICITE DE LA REPRISE DES RELATIONS DIPLOMATIQUES ENTRE ISRAËL ET L'URSS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est déclarée aujourd'hui profondément satisfaite de la reprise des relations diplomatiques entre Israël et l'Union des Républiques socialistes soviétiques.

«Le Canada se réjouit de cette étape importante franchie par Israël et l'URSS, a déclaré M^{me} McDougall. Nous nous réjouissons de voir que ces deux pays établissent des relations plus positives. La décision de l'URSS est un autre exemple du courant constructif qui se dessine dans le monde d'aujourd'hui et auquel nous adhérons pleinement.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874